

die Arbeit der Parteiorganisationen in den Institutionen des Gesundheitswesens gründlich zu verbessern.

Die Lösung dieser großen Aufgaben auf allen Gebieten der Volkswirtschaft erfordert die Ausnutzung aller Vorzüge unserer sozialistischen Ordnung. Zu ihnen gehört vor allem das Recht jedes Werktätigen auf bewußtes schöpferisches Mitarbeiten in der Produktion und bei der Leitung der Wirtschaft. Die Tätigkeit der gesamten Partei, aller Staats- und Wirtschaftsfunktionäre, der Gewerkschaften und der anderen Massenorganisationen sowie der Nationalen Front des demokratischen Deutschland muß darauf gerichtet sein, die Arbeiterklasse und alle anderen Werktätigen ständig und überall zur Ausübung dieses Rechtes zu mobilisieren. Das fängt bei der Ausarbeitung der Pläne an und erstreckt sich auf jede Phase ihrer Verwirklichung. Durch die aktive Mitarbeit aller Werktätigen bei der Verwirklichung der weiteren ökonomischen Aufgaben auf dem Wege zum Sieg des Sozialismus wird auch in Deutschland die Überlegenheit der sozialistischen Gesellschaftsordnung gegenüber dem Kapitalismus immer klarer hervortreten, der Lebensstandard unserer Bevölkerung auf allen wichtigen Gebieten den in Westdeutschland übertreffen und unsere Republik eine unwiderstehliche Wirkungskraft gegenüber Westdeutschland erreichen.

V

Die sozialistische Umwälzung auf ideologischem und kulturellem Gebiet

1. Die Lösung der Aufgabe, in absehbarer Zeit den Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik zu vollenden, hängt in hohem Maße von der weiteren Erhöhung des sozialistischen Bewußtseins der Arbeiterklasse und aller Werktätigen ab. Nachdem im wesentlichen die Grundlagen des Sozialismus geschaffen sind, steht die Aufgabe nicht nur die ganze Arbeiterklasse, sondern überhaupt die ganze Bevölkerung für die gute Sache des Sozialismus zu gewinnen. Je größer bei allen Werktätigen das Verständnis für die Überlegenheit des Sozialismus über den Kapitalismus und die Richtigkeit der sozialistischen Perspektive sowie für die historische Rolle der Deutschen Demokratischen Republik als Basis des Kampfes der fortschrittlichen Kräfte,